

18.09.2009 – 13:43 Uhr

21 septembre c'est la journée mondiale Alzheimer: Les proches soignants ont besoin d'humanité et de solidarité

Yverdon-les-Bains (ots) -

- Indication: Des infos sur "Prix Coup de coeur et manifestations à la Journée mondiale Alzheimer 2009" peut être téléchargé en format pdf sous:
<http://presseportal.ch/fr/pm/100003815> -

Aujourd'hui 300'000 proches en Suisse se soucient chaque jour d'un membre de famille atteint d'Alzheimer ou d'une autre forme de démence. A la journée mondiale Alzheimer, la situation de ces proches sont au centre mais aussi la nécessité d'avoir un véritable débat politique. Le même jour Alzheimer Disease International (ADI) publie son World Alzheimer Report à l'attention de l'OMS.

Les prix Coup de coeur, qui sont distribués par treize sections de l'association à l'occasion de la journée mondiale, récompensent des personnes qui contribuent à rendre la vie au quotidien meilleure pour des malades et leurs proches. Ils font ainsi preuve d'humanité et de solidarité! Comme par exemple une jeune coiffeuse âgée de 28 ans qui n'a pas hésité à s'installer pendant plusieurs années avec sa grand-mère atteinte d'Alzheimer. Ou les bénévoles qui rendent les vacances Alzheimer possibles ou s'engagent pour d'autres activités de l'association. Dans le canton de Bern, 60 bénévoles animent l'Infomobil Alzheimer qui, depuis le mois de mars, est en route six jours par semaine.

Mais le seul travail bénévole ne suffit pas! Dans le manifeste «Priorité Alzheimer» lancé l'année passée, l'Association Alzheimer exigent des mesures concrètes de la société et des politiques. A ce jour, le manifeste a été signé par plus de 20'000 personnes (voir www.alz.ch). Ces signatures témoignent de la solidarité de la population avec les personnes concernées qu'elle ne veut pas abandonner à leur propre sort, et des soucis qu'elle se fait pour les soins et la prise en charge des malades Alzheimer demain. Ces sentiments sont sûrement partagés par les 110 membres du Conseil national qui ont contresigné les motions déposées par les conseillers nationaux Jean-François Steiert (PS) und Reto Wehrli (PDC) et qui demandent la mise en place d'une stratégie Alzheimer nationale. Un soutien aussi large donne du courage aux personnes concernées et laisse envisager le futur débat avec optimisme - même si le Conseil fédéral a proposé le rejet des motions.

De nouveaux chiffres sur la démence mondialement: selon le World Alzheimer Report de Alzheimer's Disease International (ADI) à l'attention de l'OMS et publié lors de la journée mondiale, il y aura plus de 35 millions de personnes atteintes d'Alzheimer ou d'une autre forme de démence en 2010. Cela signifie une augmentation de 10% par rapport aux chiffres publiés dans The Lancet en 2005. En 2030 il faut compter avec 65.7 millions de malades et en 2050 avec 115.4 millions. Si on perd le contrôle des conséquences humaines et économiques des maladies de démence cela représentera demain un fardeau énorme pour les malades, les proches, les structures de prise en charge et l'économie globalement. Voir rapport global sous: <http://www.alz.co.uk/worldreport>

Contact:

Association Alzheimer Suisse
Internet: www.alz.ch

Ulrich E. Gut

Président

Mobile: +41/79/422'29'49

Birgitta Martensson

Directrice

Mobile: +41/79/679'21'19

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003815/100590175> abgerufen werden.